

Jour des Morts

“ En vérité, je te le dis, tu ne sortiras point de là que tu n'aies payé jusqu'à la dernière obole. ”

Ces paroles de S. Mathieu nous font comprendre que toute âme doit séjourner dans le purgatoire jusqu'à ce qu'elle ait expié la plus légère même de ses fautes.

N'oublions pas pendant ce mois les âmes de ce lieu de larmes et de douleurs, parmi lesquelles nous en comptons tous, que nous avons tendrement aimées. Hier encore elles nous parlaient, nous pressaient la main, et nous promettaient de ne les oublier jamais. Aujourd'hui nous avons peut-être cessé de penser à elles et de les soulager. C'est pourquoi elles nous crient : “ Ayez pitié de nous, vous du moins. ” C'est donc le temps de leur prouver que nous les aimions véritablement.

Mort du R. P. Tielen C. SS. R.



Nous avons le regret d'avoir à enregistrer dans ces pages le décès du Révérend Père Jean Tielen, Rédemptoriste et curé de Sainte-Anne de Beaupré.

La disparition de cet homme de Dieu, l'un des prêtres les plus connus peut-être de toute l'Amérique, aura un douloureux écho dans bien des cœurs ; car il n'est presque personne, parmi les foules innombrables qui depuis dix-huit ans sont passées à Sainte-Anne de Beaupré, qui ne se souvient du P. Tielen. Durant son long séjour en cette paroisse, il s'était si bien identifié avec le fameux pèlerinage, qu'on ne pouvait penser à la chère basilique sans y mêler le souvenir du révérend Père. Il n'est pas jusqu'à la façon, curieuse pour nos oreilles françaises dont le vieux Flamand prononçait l'appellation de : “ Bonne sainte Anne, ” qui ne restera fixée dans la mémoire de tous. De fait, quand nous